

ひどかった主婦湿疹が完治した方の手記。

「主婦湿疹が完治」 匿名希望 40歳

2016年3月22日

5年ほど前から右の手のひらに赤くて痛がゆい湿疹があらわれるようになりました。近くの皮膚科に行くと、主婦湿疹と診断されステロイドを処方されました。塗った次の日にはすっかり湿疹が引くのですが、3、4日経つとまた現れるということを繰り返し、最終的には左の手のひらにも広がり両手は湿疹でいっぱいになりました。日常生活ではビニール手袋が欠かせずこれからどうなってしまうのか、不安ばかりが募っていきました。幸い、私の友人に主婦湿疹になり高槻市の松本医院に通って回復した方がおり、松本医院を知ることができました。

ホームページを開いて先生のお考えを読んだ時、理論的で説得力のある内容にひかれ友人から聞いた次の日に病院に行きました。治療が始まってすぐにリバンドがきて手のひらだけではなく手の甲にも広がりましたが、手記や先生の理論を何回も読ませていただき治療を始めて8ヵ月たった頃には湿疹もなくなり普通の日常生活が送れるようになりました。湿疹があったのがウソのようにきれいになりました。数年ぶりに指輪をはめたりネイルができるようになり、先生にはほんとに感謝の思いでいっぱいです。しかし、先生は「病気が回復したのはあなたの免疫であって漢方はそれを手助けしただけです。」とおっしゃいます。謙遜な方です。

今は花粉症の治療をしています、先生、そして自分の免疫を信じて治療に励んでいきたいと思えます。